

Dos hermanas fallecen tras inhalar monóxido de carbono de un generador de energía

SAN PABLO. Las víctimas, de 10 y 15 años, estaban junto a su mamá en la vivienda familiar de Currimahuida, en el sector costa. Ambas eran alumnas del colegio Santa Marta de Osorno. La madre está internada grave en el Hospital Base de Osorno.

Sergio Silva Vásquez
 sergio.silva@australosorno.cl

Una tragedia familiar se registró en el apartado sector rural de Currimahuida, en la costa de la comuna de San Pablo, donde dos hermanas fueron encontradas sin vida en la vivienda familiar y su madre permanece en estado grave en el Hospital Base de Osorno. Ambas fallecieron tras inhalar monóxido de carbono proveniente de un generador de energía.

Las víctimas fueron identificadas como Belén, de 10 años, y su hermana Sofía de 15, mientras que la madre de ambas es Ximena Urrutía Sierra, de 47 años, funcionaria de la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS).

El inmueble donde ocurrió la tragedia se ubica a 52 kilómetros de Osorno, por la ruta U-220. Un familiar que vive cerca, en el mismo terreno, encontró a una de las niñas en el baño y a la otra junto a su madre en la cocina.

De acuerdo a los informes preliminares, el deceso de las menores se debió por la inhalación del gas tóxico que emitió un generador que fue usado por la familia para suministrar energía eléctrica a la casa, debido a los cortes que se registraron en el sector producto del temporal.

ALERTA

Personal policial fue alertado de la presencia de las dos esco-



LA TRAGEDIA FAMILIAR EN CURRIMAHUIDA QUEDÓ AL DESCUBIERTO PASADAS LAS 10 DE LA MAÑANA.

lars sin vida a las 10 de la mañana de ayer. Su madre, en tanto, fue trasladada de inmediato en estado grave, en una camioneta particular, al Hospital de la Misión de Quilacahuín.

El dirigente vecinal del sector, Jorge Núñez, llegó a la vivienda tras encontrarse en el camino con un familiar de las víctimas.

"Ellos tenían un generador funcionando dentro de la casa.

Es una familia conocida en el sector desde hace años, ya que los mayores han vivido desde hace mucho tiempo en la zona. Con nuestros recursos llevamos a la mamá de las niñas al Hospital de Quilacahuín, ya que estaba con vida, no así las hermanas que estaban muertas. Es una tragedia muy fuerte", indicó el vecino.

Bomberos de Quilacahuín y Osorno llegaron al lugar, don-

de realizaron mediciones en el ambiente. Fue así como encontraron un equipo generador que había sido usado para suministrar energía a la casa.

Personal policial aisló el inmueble a la espera de la llegada de los peritos del Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de Puerto Montt y de la Brigada de Homicidios (BH) de la Policía de Investigaciones (PDI) de Osorno. Ambas unidades llega-

"En esta zona son frecuentes los problemas eléctricos. Aquí temporal que hay es sinónimo de cortes de luz y ayer (jueves) no fue la excepción. Por lo que sabemos, hizo funcionar el equipo generador y ocurrió esta tragedia".

Marisol Jaramillo
 vecina de Currimahuida

ron pasadas las 15.15 horas a Currimahuida.

Los cuerpos fueron retirados en horas de la tarde por funcionarios del Servicio Médico Legal y se espera que los restos de ambas víctimas sean entregados a sus familiares en el transcurso de esta jornada.

Las menores eran alumnas de quinto básico y tercero medio en el Colegio Santa Marta de Osorno, establecimiento educacional que la tarde de ayer realizó una velación en memoria de ambas hermanas y una oración para la pronta recuperación de su madre.

DIRIGENTA ESFORZADA

Marisol Jaramillo, vecina del sector, definió a la madre de las menores, Ximena Urrutía, como una activa dirigente del comité de agua de Currimahuida, además de una madre esforzada y preocupada por sus hijas. La mujer está impactada por la tragedia.

"El último mensaje que en-

16.30
horas el Servicio Médico Legal de Osorno retiró los cuerpos al finalizar los peritajes de la Policía de Investigaciones (PDI).

vió al grupo de WhatsApp fue a las 19.49 horas del jueves, donde nos escribió que la reposición de la luz sería a la medianoche. Con esa información nos quedamos. Ella siempre estaba preocupada de todo en el sector. La tragedia nos tiene a todos devastados", sostuvo Jaramillo.

La vecina dijo que debido al temporal la zona estuvo sin energía eléctrica entre las 15.30 y 22.30 horas.

"Ella había comprado hace tiempo ese generador para enfrentar las emergencias cuando se quedaba sin luz. En esta zona son frecuentes los problemas eléctricos. El temporal que hay es sinónimo de cortes de luz en esta zona y ayer (jueves) no fue la excepción. Por lo que sabemos, ella hizo funcionar el equipo generador y ocurrió esta tragedia. Llegó a vivir al sector en la pandemia y todos los días viajaba a Osorno a trabajar y a dejar a las niñas al colegio", relató.

Por su parte, el dirigente vecinal Jorge Núñez manifestó que "esto refleja el problema al que estamos expuestos cada vez que hay un temporal en la zona; y cada vez que ocurre sucede una desgracia".